

# Tapis rouge pour la Croix-Rouge monégasque

Le couple princier a ouvert hier soir le 70<sup>e</sup> gala de la Croix-Rouge monégasque. Une édition anniversaire pour fêter les engagements de l'institution sur le plan local et international

Soixante dix ans que ça dure! Depuis 1948, la cause de la Croix-Rouge Monégasque réunit tout ce que l'été en Principauté compte de plus glamour pour un bal de la charité. Et une nouvelle fois, hier soir, la tradition a été respectée à la Salle des Étoiles pour cette édition anniversaire du gala, ouvert par le prince Albert II et la princesse Charlene, autour d'environ 800 convives qui ont déboursé 1200 euros la place pour participer à la soirée la plus chic de la saison et soutenir les actions de l'institution.

## Depuis 1948

En 1948, au sortir des années de guerre, le prince Louis II crée la Croix-Rouge monégasque (CRM) sur le modèle de l'association imaginée par Henry Dunant en 1863. Il s'agit d'organiser des actions à la fois sur le plan local et international. Promesse respectée encore aujourd'hui par les quelque 600 bénévoles de la CRM qui agissent dans un panel d'activités, aussi bien pour enca-



Le couple princier, à son entrée dans la Salle des Étoiles, hier soir pour présider le 70<sup>e</sup> gala de la Croix-Rouge monégasque. Charlene était habillée en Versace. (Photos Sébastien Botella)

drer les postes de secours au Grand Prix de Monaco que pour mettre en place une chaîne de solidarité avec les réfugiés installés à la frontière italienne. Et le gala, chaque année,

permet de récolter des fonds qui financent ces engagements. Pour le premier bal, le 10 août 1948, Maurice Chevalier était venu divertir les convives. Sept décennies plus tard, la formule

n'a pas changé ou presque. Et devant le couple princier, le chanteur américain Seal était attendu pour embrasser la Salle des Étoiles de sa voix rauque, hier en fin de soirée. Une soirée qui comp-

tait son quota de VIP (*lire par ailleurs*) du monde du sport, de la télévision (le trio Maïtena Biraben, Adriana Karembeu et Michel Cymes aux commandes de l'animation), des affaires. Et une

œuvre d'art créée par l'artiste Jean-Michel Othoniel pour cet anniversaire représentant un cœur en verre miroité. Rouge forcément!

**CEDRIC VERANY**  
cverany@monacomatin.mc

## Sportifs, *people* et des décideurs internationaux

C'est un savant dosage, comme un cocktail, dont les spécialistes du protocole ont la recette. Qui asseoir où et comment placer les convives? Aux tables officielles, comme chaque année, de nombreuses personnalités avaient enfilé leur tenue de soirée.

Originalité de cette édition, le couple princier a convié à sa table plusieurs sportifs internationaux comme le judoka français Teddy Riner, l'ancien pilote autrichien Gerhard Berger; la skieuse française Marie Bochet, la plus médaillée aux Jeux paralympiques de Pyeongchang. Mais aussi le gymnaste monégasque Kevin Crovetto; le champion de taekwondo français, Pascal Gentil et le pilote italien Francesco Castellacci.

Autour de cette équipe de sportifs, la table princière comptait sur la présence aussi de l'archiduchesse d'Autriche, Catharina de Habsbourg-Lothringen; la femme d'affaires sud-africaine Bridgette Radebe; Hélène Lehmann, Sébastien Perrier, le professeur Alexis Keller; le docteur Francesco Rocca, président de la fédération internationale des sociétés de la Croix-

Rouge, l'homme d'affaires Dave Tanner et le lieutenant-colonel Laurent Soler, aide de camp du souverain. En compagnie des trois animateurs de la soirée: Maïtena Biraben, Adriana Karembeu et son époux Aram Ohanian et Michel Cymes et son épouse.

### Hommes d'affaires avec le ministre d'état

Autour du ministre d'état, comme il en a l'habitude, Serge Telle avait convié à la table du gouvernement plusieurs décideurs internationaux du monde des affaires. En compagnie du conseiller de gouvernement Jean Castellini et de son épouse, étaient réunis: le p.d.g. de Bouygues Telecom et directeur général délégué de Bouygues SA, Olivier Roussat et son épouse; Christophe Navarre, qui dirige le fonds d'investissement Neptune International et son épouse; le président De Silversea Manfredi Lefebvre D'Ovidio et Miaca Williams; le banquier associé du groupe Pictet, Boris Collardi et son épouse. Mais aussi l'homme d'affaire Samir Traboulsi et son épouse. La créatrice de



La Salle des Étoiles en habit de fête, hier soir avant le gala.

haute joaillerie Nadine Barbey; le président de la maison horlogère Precigems, Davi Galvao et son épouse; l'homme d'affaires John Winter et son épouse. Ainsi que le professeur Nasser David Khalili et son épouse, collectionneurs d'art. Repartis en deux tables, la Croix-Rouge Monégasque avait son état-major réuni: le vice-président Philippe Narmino et son épouse, la trésorière Bettina Ragazzoni-Janin et son époux; le secrétaire général,

Frédéric Platini et son épouse. Mais également les administrateurs Danielle Cottalorda; le docteur Philippe Brunner; Danielle Benedetti; Christine Boggiano; Annick Boisbouvier; Nuria Grinda; Paule Leguay; Dominique Martet; Monique Projetti et Annick Sartero. Également à leurs côtés, le vice-président de la Croix-Rouge italienne, Rosario Valastro et son épouse; l'artiste Jean-Michel Otho-

niel et son compagnon; la galeriste Peggy Leboeuf et son compagnon; l'homme d'affaires Maurice Amon et sa compagne; Sylvine Vivet et son compagnon; le producteur de cinéma Michel Merkt et son épouse; Ghislaine Whyte; Paul-Marie Jacques, président des amis de l'opéra et Lucienne Kazan.

### Les élus représentés

Jean-Luc Biamonti, l'administrateur-délégué de la SBM et Julie Sonies comptaient à la table de la société la présence de la marquise Roberta Gilardi et Donato Sestito; Michel Dotta; l'homme d'affaires Nicolas Bazire, l'avocat Thierry Herzog et leurs épouses.

À la table du Conseil national, le président Stéphane Valeri, accompagné par Cynthia Candraye était entouré d'élus: Corinne Bertani, Franck Lobono. Mais aussi Christophe Robino, Thomas Brezzo, José Badia, Jean-Louis Grinda et leurs épouses. Autre institution, la table de la mairie était composée de Jacques Pastor et son épouse; André J. Campana et Mi-reille Lorenzi; François Lallemand et Claude Bollati.